

# BERITA TERBARU

## Kapolresta Mataram dan Ketua DPRD Lombok Barat Turut Serta Dalam Pendistribusian Air Bersih

Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 7, 2023 - 17:54



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., bersama Ketua DPRD Kabupaten Lombok Barat Hj. Nurhidayah SE., menghadiri secara langsung Pendistribusian air bersih kepada 150 Kepala Keluarga yang mengalami kesulitan mendapatkan air bersih di wilayah Dusun Longserang Barat Utara, Desa Persiapan Longserang, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok

Barat, Kamis (07/09/2023).

Diketahui, Dusun Longserang Barat Utara adalah salah satu wilayah di kabupaten Lombok Barat yang mengalami kekeringan yang cukup terasa hingga sebagian besar warga setempat sulit untuk mendapatkan air bersih untuk kehidupan sehari-hari.

"Melihat fenomena ini, Kami dari Polresta Mataram dan Ketua DPRD Kabupaten Lombok Barat langsung melakukan tindakan dengan melakukan pendistribusian air bersih untuk masyarakat sebagai upaya penanggulangan sementara akibat musim kemarau tahun ini,"ungkap Kapolresta Mataram saat dilokasi pendistribusian air bersih di Desa Longserang Barat Utara, kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat.

Menurutnya selama situasi akibat Kemarau ini, Polresta Mataram rutin mendistribusikan air bersih 2 kali sehari yang disalurkan kepada warga terutama wilayah Lombok Barat dalam mengatasi kesulitan warga.

"Di Desa ini ada sekitar 150 KK yang betul-betul membutuhkan Air Bersih dan sekitar 10 ribu liter perhari kami drop kepada beberapa titik di wilayah Lombok Barat ini,"jelas Kapolresta.

Pendistribusian tersebut merupakan kolaborasi Polresta Mataram dengan pemerintah Lombok Barat dalam hal ini Ketua DPRD Lombok Barat untuk membantu masyarakat dalam mendapatkan air bersih melalui pendistribusian yang dilakukan Polresta Mataram.

"Semoga ini akan bermanfaat bagi warga masyarakat yang membutuhkan air bersih dan kita berdoa agar situasi ini tidak terjadi dalam waktu yang panjang,"tutupnya. (Adb)